

TEMAS DESTACADOS:

▪ [Persecución y balacera en Cali](#)

▪ [Aumentan los precios para tramites](#)

📰 [Google News](#)

■ Vigilancia en el sur, norte y oeste

Multas, operativos y vigilancia: así lucha Cali contra el mal manejo de basuras con los ‘Cazainfractores’



Foto: Alcaldía de Cali

CALI

Martes 11 de Febrero, 2025

La Alcaldía de Cali intensificó los operativos de la estrategia ‘cazainfractores’ para sancionar a quienes afectan el espacio público con la inadecuada disposición de residuos.

Con estas acciones, se busca recuperar la ciudad y fortalecer la cultura ciudadana en torno al manejo responsable de los desechos.

Hasta la fecha, 17 infractores fueron sancionados, entre ciudadanos y establecimientos comerciales, por incumplir la normativa vigente.

La multa impuesta por esta infracción asciende a \$1.518.400, conforme al artículo 111 de la Ley 1801.

¿Quieres estar al día con información seria y veraz?

Recibe las noticias del **Diario Occidente** en tu correo electrónico

Haz clic aquí y suscríbete
¡Sin ningún costo!

DIARIO OCCIDENTE
La verdad no tiene precio

DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Dos menores de edad murieron en accidente en la vía al kilómetro 18](#)



[Vigilan asteroide que podría caer en la tierra](#)



[Si movió este monto en Nequi o Daviplata, debe declarar renta en 2025](#)



[Cuidado: así estarían estafando a conductores con la compra del SOAT](#)

Operativos en las zonas más afectadas

Los controles están focalizados en el sur, norte y oeste de la ciudad, sectores donde se detectaron una acumulación constante de residuos.

Según las autoridades, algunos de los principales responsables de estas malas prácticas son habitantes en situación de calle, conductores de motocarros, carretilleros y comerciantes que no cumplen con la disposición adecuada de los desechos.

El alcalde Alejandro Eder enfatizó la importancia de recuperar la ciudad a través de estos operativos.

“Estamos recuperando nuestra ciudad y no vamos a permitir que el mal manejo de los residuos siga deteriorando el entorno y afectando la calidad de vida de los caleños. Cali se respeta y entre todos la vamos a recuperar”, afirmó.

Camilo Murcia, director de la UAESP, destacó que esta estrategia no solo busca sancionar a los infractores, sino también fomentar la responsabilidad ciudadana en el manejo de residuos.

“Nuestro objetivo no es sancionar, es generar conciencia para que los caleños asuman su responsabilidad en el cuidado del entorno. Si no acatan las normas de convivencia, tendrán que pagar las sanciones que les imponga la autoridad competente”, explicó.

Participación ciudadana en la recuperación del espacio público

Para fortalecer esta iniciativa, los operativos cuentan con el apoyo de la Policía Nacional, que se encarga de identificar a los infractores y aplicar las respectivas sanciones.

Además, la Alcaldía de Cali hace un llamado a la comunidad para que denuncie los puntos críticos de acumulación de basura y adopte buenas prácticas en la disposición de residuos.

Comparte esta noticia...



■ Identifican puntos de contaminación

Río Cali: desmantelan asentamientos ilegales y eliminan puntos de arrojo clandestino de residuos